

乗りこえよう！

チーム大樹 1年T組 No. 2

再び休校が続いてしまい、保護者の皆様には大変ご負担をおかけしています。

昨日の登校で生徒の皆さんと会うことができ、嬉しかったです。約1ヶ月ぶりでしたが、少し背が伸びた人がいたように感じました。皆さんの健康的な姿をみることができ、安心しました。

わずかな時間でしたが皆さんと話したこと、感じたことなどエピソード第2弾と皆さんへの連絡をお伝えしたいと思います。

～連絡～

- ① 本日配付した技術の課題プリントに名前を書く欄がないので、プリントの右上に名前を書いて18日に提出して下さい。
- ② 今日の提出物に名前を書かずに持って来てしまった人が多かったので、名前の記入欄に必ず名前を書いて学校に持ってきて下さい。
- ③ 自転車通学者へ
左側走行と坂道を押すことを守って下さい。



～エピソード～

その1 ほとんどの皆さんが外出自粛をしっかりと守っており、健康を維持していることがわかり安心できました。もう少しだと思います。頑張って乗り越えましょう。またこの休校の時間を使って、お菓子作りなどにチャレンジする人、スポーツの習い事が休みになってしまって自分で地道にトレーニングをする人など、自分たちで工夫して過ごしていることに感心しました。

その2 久しぶりに学級の一人ひとりと会えてとても嬉しく感じました。生徒のみなさんと会話をする中で、「頑張っていること」や「どのような生活を送っているのか」、「ここを直したい」などを知ることが出来て、次回会う5/18を楽しみにして私たちも準備をする力をいただきました。もし、学習面で分からないことがありましたら、八木中学校のホームページの理科の動画を視聴したり、質問のFAXを送って下さい。お待ちしております！by 小松崎

その3 約1ヶ月ぶりの再会。みんなの姿を直接見ることができて嬉しかったです。まだまだ緊張している様子もあったけれども、丁寧に受け答えができていてよかったです。

多くの提出物がありましたが、ほとんど全員が提出することができていて、本当に素晴らしいです。提出物を期限に間に合わせて出すことはこれからも大切です。是非、続けてください。

その4 課題受け渡しでは、皆さんの顔を見ることができて、嬉しかったです。「元気？」と尋ねると、みんな「元気です！」との返事。こちらまで元気になるようでした。みんなが健康であることが素晴らしいことなのだと改めて感じた一日でした。また、「課題、頑張りました！」と声をかけてくれた人が何人もいて、休校期間中も真面目に過ごしている姿が思い浮かび、頼もしい気持ちになりました。